



ELISEO & ISABEL MACEDO

Plantador de Iglesias
(Perú)

ENFOQUE

Eliseo está plantando una nueva iglesia en Cusco, Perú. En enero del 2017, fundó la Iglesia Mas Vida. Es un líder visionario y apasionado por Cristo. Su visión hacer una iglesia apasionada por Cristo y multigeneracional que amen a las personas y sirvan a su ciudad, que descubran su potencial cada personas y comiencen nuevas iglesias en otras partes del Perú y Suramérica .

JORNADA

Eliseo nació en Yanatile, Perú. Una comunidad rural que queda a unas 8 horas del Cusco. Su padre era de ocupación agricultor y plantador de iglesias. Algunos de los lugares donde comenzó a plantar Iglesias eran lejanas es por ello que tenía que caminar durante largos días para poder llegar a las comunidades.

A sus 17, fue a un Seminario Bíblico para estudiar ministerio pastoral y teología.

En el 2009, comenzó una nueva iglesia con su familia. Le asignaron a trabajar con jóvenes y niños que hablaban el idioma quechua en aldeas rurales alrededor de Cusco.

En el 2012, regresó a la iglesia que inició en Cusco y continuó para continuar su formación teológica en el Seminario durante el día , y en la noche iría a una escuela técnica para estudiar farmacia.

En el 2015, se graduó de su entrenamiento bíblico llegando a ser el líder más joven en terminar el seminario, llegando a obtener una Licenciatura en Teología.

En el 2016, inició un nuevo ministerio con 5 jóvenes llenos de pasión deseando hacer una iglesia multigeneracional , donde todos puedan llamar al santuario su casa y ser un lugar de preparación bíblica de esta forma bendecir a su comunidad.

En el 2017. Dios abrió las puertas para alquilar un espacio y poder construir un santuario donde actualmente se encuentran trabajando.

En 2018, junto con otros líderes jóvenes de su iglesia, comenzaron un ministerio sin fines de lucro llamado Jayway para trabajar con niños, ancianos y viudas; proporcionando útiles escolares, juguetes, medicinas, comida, vestimenta entre otras necesidades de la comunidad.

En el 2020, durante la pandemia del covid 19 se casó con su amada esposa Isabel. En ese mismo año comenzó su segunda carrera como psicólogo en una universidad privada, siendo ello un instrumento más para el ministerio.

En el 2022 después de haber cerrado dos años la iglesia aperturaron nuevamente los servicios presenciales con un porcentaje mínimo de congregantes , fue como volver a empezar de cero el ministerio .

En el 2023 iniciaron el ministerio de familias, jóvenes, adolescentes y niños. También, habilitaron una escuela de formación bíblica para todos los que desean servir en el ministerio tomando liderazgo en ciertas áreas, incluyendo el evangelismo. Adicionalmente, recibieron la gran noticia que impacto sus vidas, la llegada de un bebe a su hogar.



Global One80

Global One80 es una organización multicultural de liderazgo y desarrollo comunitario inspirada en la vida de Jesús. Nos unimos a líderes dedicados y comprometidos en las diversas etapas de su viaje de liderazgo para impactar a las comunidades con el Evangelio de Jesús. Empoderamos a nuestros líderes al:

- **IDENTIFICAR** líderes emergentes y exponenciales que estén deseosos de influir en sus comunidades. Inspiran a quienes los rodean al construir relaciones y escuchar las necesidades de la comunidad.
- **INVERTIR** en ellos para agudizar su potencial dado por Dios brindándoles oportunidades para crecer y avanzar como líderes.
- Ayudar a **IMPLEMENTAR** su visión en la planificación de iniciativas de impacto con el apoyo de donantes que creen en su visión. Establecen iniciativas que tienen un enfoque eclesial y / o social.

Juntos podemos marcar la diferencia al ayudar a llevar la esperanza de Jesús a más personas. La tarea es demasiado grande para hacerla solos; necesitamos socios que capaciten a líderes apasionados para (transformar / influenciar) comunidades con el Evangelio, una vida a la vez.

Líderes Empoderados ► Comunidades Transformadas

NUESTRA MISIÓN

“Empoderar a los líderes para transformar comunidades con el Evangelio, una vida a la vez”.

Deseo apoyar financieramente a: **Eliseo & Isabel Macedo**

Mensual

Trimestral

Anual

Regalo Especial

Form input fields for selecting donation frequency: Mensual, Trimestral, Anual, Regalo Especial.

Nombre:

Form input field for Name.

Dirección:

Form input field for Address.

Ciudad:

Estado:

C. Postal:

Form input fields for City, State, and Zip Code.

Teléfono:

Form input field for Phone Number.

Email:

Form input field for Email Address.



GlobalOne80.org

Teléfono: (720) 592-5964

Email: Info@GlobalOne80.org

Contribuya de forma segura en línea

globalone80.org/donate/eliseo-macedo/



Haga el cheque pagadero a: **Global One80**
PO Box 51675 Mesa, AZ 85208-0084

• Somos una organización 501 (C) 3 aprobada por el IRS y su donación es deducible de impuestos.

ESCANEA PARA DONAR

